

松寿の森づくりのために！

森の世話人：パナソニック電工阪神地区松寿会・フォレスター松寿
活動日：平成26年5月24日（土）

1ヶ月振りの活動で、多少の覚悟をしていたとはいえ、ギョッ！とするほど草がボウボウ（涙）。今さらながら自然の力を感じました。「松寿の森づくりのため！」と手刈りと刈払い機3台をフル稼働し全員で下草刈りを行いました。

また、今年は例年になく毛虫などが多く、3月植樹の大型苗は新芽が食い荒らされ、薬剤散布などささやかな抵抗を試みましたが、どうなることか…

活動中に「お疲れ様で～す！」との可愛い声！見れば、若い山ガールです。我々の疲れが一瞬でも吹っ飛びます（笑）。活動地内の登山道を整備したので、この魚屋道尾根道コースを通るハイカーが増えて嬉しい限りです。

我々より手前で活動されている「森の世話人」仲間のネスレ日本さんも登山道整備をしっかりされており、明るくかつ歩き易くなったハイキングコースとして、六甲を楽しむハイカー達にも認知されて来たようです。



植栽木周辺の手刈りによる坪刈り



刈払機も大活躍



大型苗への薬剤散布



下草刈り前



下草刈り後



集合写真

